

2024-05-21

VIDEO | Candidata de MC declina a favor de Morena durante debate en vivo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/ruta2024/video-1-candidata-de-mc-declina-a-favor-de-morena-durante-debate-en-vivo/>

Redacción / La Voz de Michoacán

Ciudad de México. - Esther Mejía Bolaños, la ex candidata de Movimiento Ciudadano (MC) a la alcaldía de Álvaro Obregón, anunció en vivo su declinación a favor de los candidatos de la coalición de "Sigamos Haciendo Historia".

Esto ocurrió durante el debate al aire el lunes 20 de mayo organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), donde la ex candidata de MC, conocida como Teté, se pronunció a favor de la coalición del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

"Hoy anuncio públicamente que me sumo al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier, que yo sé que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo me comprometí", expresó la ex candidata de MC, para señalar: "Hoy vengo porque tengo palabra, porque tengo principios y porque tengo valores, pero, sobre todo, mucho coraje por Álvaro Obregón".

Previo a su anuncio en el debate, Mejía Bolaños había denunciado ser víctima de violencia política en razón de género y por esto decidió unirse a la Cuarta Transformación. Sin embargo, Lía Limón García, candidata por Álvaro Obregón, acusó a Mejía Bolaños de intentar extorsionarla para unirse a su campaña, acusación que Mejía Bolaños negó rotundamente.

En este contexto, el pasado 5 de mayo, durante un mitin de Morena en Álvaro Obregón, ella y el concejal del PRI, PAN y PRD en Coyoacán, Pablo Ortiz Jiménez, ya habían manifestado su apoyo a la 4T. En respuesta a la declinación, MC emitió un comunicado donde se deslindó de Mejía Bolaños, calificándola de "persona falta de ética".

Sin embargo, los consejeros del IECM, quienes rechazaron la solicitud de Movimiento Ciudadano de retirarle la candidatura, argumentando que ya había pasado el plazo legal para la sustitución de candidatos.